

SEMINARIO EVANGELICO DE PUERTO RICO

RIO PIEDRAS, PUERTO RICO

ACTO ESPECIAL

9 DE OCTUBRE DE 1972

8:00 P. M.



SAN JUAN, PUERTO RICO

PROGRAMA

EJERCICIOS PARA CONCEDER AL

REVERENDO ISIDRO DIAZ LOPEZ

EL GRADO HONORIFICO DE

DOCTOR EN DIVINAS LETRAS

IGLESIA DISCIPULOS DE CRISTO (CRISTIANA)

Parada 26½

SANTURCE, P. R.

----- Prof. A. W. Martin
ta ----- Sr. Carlos R. Juarbe
----- Seminario Evangélico
de Puerto Rico
----- Prof. Luis A. Olivieri

Preludio ----- Sr. Carlos R. Juarbe

Himno Procesional ----- Dios de Gracia, Dios de
Gloria (de pie)

Invocación ----- Rdo. Luis F. del Pilar

Lectura Bíblica:

Antiguo Testamento ----- Prof. Jorge V. Pixley

Nuevo Testamento ----- Prof. Luis N. Rivera Pagán

Discurso Alusivo al Acto ----- Rdo. Juan Figueroa

Himno Coral

Oración ----- Hno. Juan J. Pérez

Entrega de Diploma ----- Prof. José Aracelio Cardona
----- Rdo. Jorge Acevedo Cruz

Oración de Consagración ----- Dr. Rafael Boissén

Himno del Seminario ----- Gloria al Señor del Cielo

Bendición ----- Dr. Isidro Díaz López

Responso Coral

Desfile Académico (la congregación estará de pie)

Postludio ----- Sr. Carlos R. Juarbe

REVERENDO ISIDRO DIAZ LOPEZ

El Rdo. Isidro Díaz López nació en Naranjito, el 9 de febrero de 1898. Fueron sus padres don Isidro Díaz Quintana y doña Carmen López Santiago.

Hizo sus estudios en el Instituto Politécnico de San Germán siendo un estudiante muy aprovechado.

Luego pasó a estudios de escuela secundaria en Comerío pero se graduó de cuarto año en la Escuela Superior de la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras.

Prosiguió su preparación académica en la Universidad de Puerto Rico y luego pasó a los estudios teológicos en el Seminario Evangélico de Puerto Rico, graduándose del mismo en el 1930.

Fue pastor y fundador de la Iglesia de Maná en Corozal. Y pastoreó las iglesias del Salto de Comerío y Guaynabo y la Iglesia Central de Bayamón.

En 1941 la Iglesia Discípulos de Cristo en Puerto Rico quiso iniciar obra en San Juan. El Rdo. Isidro Díaz López y su esposa aceptaron el llamamiento. Por su fe, su espíritu de sacrificio y abnegación, Dios les ha premiado con creces. Hoy después de grandes vicisitudes, es el pastor de una de las iglesias más poderosas en San Juan. Tiene un hermoso templo con más de 800 miembros y una Academia con los niveles Elemental y Secundaria.

Ha ocupado numerosos cargos:

Interinamente la presidencia del Seminario Evangélico de Puerto Rico en 1956. Presidente de la Junta de Síndicos.

Presidente de la Convención de las Iglesias Discípulos de Cristo, por dos años; y Presidente de la Junta Administrativa.

Presidente del Concilio Evangélico de Puerto Rico.

Presidente de la Asociación de Padres y Maestros en la Escuela John Marshal en Bayamón; Escuelas Muñoz Rivera, Matienzo Cintrón, y Escuela Superior Central, en Santurce.

Presidente del Consejo de Estudiantes en la Universidad de Puerto Rico.

Su esposa, la señora María Nieves de Díaz, le ha acompañado en todo su ministerio. Han tenido cuatro hijas: Myrna, Noemí, Sara y Loyda.